



## MIRAMAS CYCLOTOURISME

Numéro fédéral : 1056 Siège social: Gymnase Concorde, Bd du 14 juillet, 13140 Miramas

Correspondant : Mr SICCARDI, Chemin de Guimbaud, 13140 MIRAMAS

Tel : 06 64 66 42 15 Email : jo.siccardi@bbox.fr

Site Internet: [www.miramascyclotourisme.com](http://www.miramascyclotourisme.com)



## ASSEMBLEE GENERALE

19 Novembre 2022

**Licenciés : 50**

**Présents : 46**

**Excusés : 3**

Je remercie les personnes présentes qui ont répondu à notre invitation :

Eric Marchesi Elu délégué à la ville sportive et aux équipements sportifs

Mario BELLINI Président du Comité Régional

Jacques Natonek Président du R.O.C

Jean Marie Trécas représentant le club de Fos sur Mer

Excusés : Mr Confais Président du CO.DEP, Mr Bourelli Président de Martigues, René Bonnet  
Président d' Entressen

Nous souhaitons la bienvenu aux 2 nouveaux cyclos qui nous nous ont rejoints cette année : Gérard Phalippou , Jean Jacques Grall

Tout d'abord je tiens à remercier la municipalité qui nous permet d'utiliser les installations nécessaires au bon fonctionnement de notre association et qui nous soutient financièrement ainsi que l'O.M.S pour les conseils prodigués et le prêt de matériels. Je voudrai aussi remercier tous les cyclos et leurs épouses qui répondent toujours présent dans l'organisation de nos manifestations et plus particulièrement les membres du comité directeur qui se mobilisent périodiquement tout au long de l'année.

## **RAPPORT MORAL**

Cette année 2022 qui se termine aura vu une reprise de notre activité en demi-teinte. Si de grands évènements tels que la Semaine Fédérale Internationale ou la Semaine Nationale des Jeunes ont pu enfin se dérouler, de nombreux autres au niveau régional ont dû être annulés. Pour beaucoup il s'agit là d'une saison de transition qui augure des jours bien meilleurs et je dirai même d'une saison faste en 2023. Les deux dernières années et leurs lots d'avatars ont impacté nos effectifs qui ont quelque peu diminué mais il y a un tel engouement pour notre petite « REINE » que je reste persuadé qu'un nouvel élan va se créer. Pour nos clubs cela viendra sûrement en variant nos offres dans les concentrations traditionnelles qui ont tendance à s'essouffler. Le VTT entre-autre qui a pris une place prépondérante et *le gravel* pour ceux qui souhaitent retrouver la nature en découvrant des chemins et sentiers plus carrossables mais surtout loin des routes où la circulation intense effraie les tous nouveaux. Je n'oublierai pas pour autant ces grandes randonnées dans des contrées inhabituelles au milieu de paysages sublimes qui sont l'essence même du cyclotourisme : brevets cyclomontagnards ou même ce « monument » qu'est Paris-Brest-Paris entre-autres qui renforcent la solidarité et la convivialité, mais le temps passe et les mentalités évoluent !

Pendant la pandémie, notre discipline a un peu moins souffert que les sports en salle car nous n'avons pas été totalement « bridés » mais pour sauver ce lien convivial qui nous unit, la communication qui s'est développée entre nous a permis de garder une grande unité dans ce club qui fêtera ses 50 ans d'existence en 2023. Notre Fédération a développé la sienne en doublant le Magasine Papier aux textes pourtant très imagés et vivants avec le site « [cyclotourisme-mag.com](http://cyclotourisme-mag.com) ouvert à tous et consultable régulièrement, vous y trouverez toutes les activités, des reportages, des idées, des conseils, des découvertes surprenantes dans différentes contrées où l'historique d'évènements majeurs comme le club des 100 cols qui fête cette année son 50<sup>ème</sup> anniversaire. En effet, c'est en 1972, après avoir franchi le Col du LUITEL situé à 30km au sud est de Grenoble (Son 100<sup>ème</sup> col différent) que Jean Perdoux du comité Auvergne-Rhône-Alpes décida de créer ce club qui regroupe à ce jour 8000 adhésions. Alain et Hervé en font parti.

Même si la situation est un peu préoccupante en terme d'effectif comme je le disais précédemment les perspectives d'avenir sont plutôt réjouissantes car le vélo à le vent en poupe. Les pouvoirs publics conscients du phénomène ont voté, dit-on, un budget assez conséquent, les pistes cyclables se développent, notre municipalité consciente de tous les bienfaits sur la santé prend le problème à bras le corps, l'énergie musculaire est inépuisable malgré les trop nombreux adeptes de la trottinette électrique !

Adopté à l'unanimité

Le Président

Le Secrétaire

## **RAPPORT D'ACTIVITE**

### **4 DECEMBRE 2021**

Comme d'habitude notre saison recommence par la journée TELETHON qui a permis de récolter la somme de 140 Euros parmi les cyclos, somme remise officiellement aux organisateurs de cet évènement. Je tiens à préciser que notre club s'investi régulièrement depuis sa création en 1987.

### **20 JANVIER 2022**

Participation à l'ASSEMBLEE GENERALE du Comité Départemental à CARRY le ROUET présidée par Bruno Confais, le successeur de notre collègue Alain Poussel.

### **11 ET 12 FEVRIER 2022**

Nous avons été sollicités en tant que signaleur sur le TOUR la PROVENCE. Sur les deux jours 23 cyclos se sont portés volontaires pour protéger les carrefours. Je tiens particulièrement à vous remercier car le premier jour c'est à ARLES que nous avons dû aller pour effectuer notre « B.A », le 2<sup>ème</sup> c'était entre Eyguières et Lamanon.

### **19 FEVRIER 2022**

COVID oblige, et oui il était encore là, l'ASSEMBLEE GENERALE du COMITE REGIONAL présidée par Mario Bellini s'est tenue sous forme de Visio Conférence. Même si la présence physique de chacun est indispensable Mario l'a dirigée de « voix » de maître.

### **10 MARS 2022**

Première sortie à la journée avec repas à BOULBON après un passage par la Montagnette et l'abbaye de Saint Michel de Frigolet avant qu'un feu dévastateur vienne détruire le paysage. Un vent d'Est pour revenir mais deux « mobylettes » nommées Alain et Jacques nous ont facilité la tâche. 10 Participants

### **7 AVRIL 2022**

2<sup>ème</sup> Sortie à la journée avec repas à Mallemort du Comtat où nous avons ce jour là le restaurant ouvert uniquement pour nous accueillir. 10 Participants

### **16 au 17 avril 2023**

Pâques en Provence organisé conjointement entre Blauvac et Carpentras cher à notre maître à tous Paul de Vivie.

Deux cyclos du club y ont participé.

A noter que durant les 4 mercredis de ce mois nous nous sommes inscrits dans le cadre du mois du sport initié par la municipalité mais ce fut pour nous un véritable fiasco ! pas un seul participant !

## **15 MAI 2022**

CONCENTRATION au Plan d'EAU de Saint Suspy. Après deux années d'annulation nous nous réjouissons d'avoir pu l'organiser et ce fut une franche réussite même si je mettrai un petit bémol. En effet si nous avons eu près de 230 participants 80% étaient des Vététistes au demeurant très enthousiasmés par les trois circuits proposés, quant aux routiers, nous n'avons pu que constater une certaine désaffection. Covid, insécurité, lassitude etc... plusieurs facteurs peuvent entrer en jeu, à nous d'y réfléchir sérieusement comme je le disais précédemment !!! là je tiens à remercier tous les bénévoles qui ont contribué à cette organisation aussi bien ceux qui ont tracé les circuits que ceux qui étaient à l'accueil.

## **21 au 28 mai 2022**

Semaine cyclotouristique dans la station balnéaire de CAMBRILS en Espagne près du Parc d'attraction de PORT AVENTURA. 24 participants ont pu bénéficier des installations, infrastructures et sites touristiques propres à satisfaire tout le monde, aussi bien les cyclistes que les marcheurs. Vous pouvez retrouver un récit complet de ce séjour sur notre site. J'en profite d'ailleurs pour remercier Patrice qui continue à le faire « vivre » malgré qu'il ne soit plus dans le comité directeur du club.

## **9 JUIN 2022**

3<sup>ème</sup> Sortie à la journée avec repas à Ginasservie dans le Haut Var. Ce jour là, un Mistral à décorner les bœufs nous a agréablement poussés durant la matinée sur les 60 km qui nous menaient au restaurant. Je vous laisse imaginer le « plaisir » que nous avons eu sur le trajet retour. 10 Participants

## **27, 28 et 29 JUIN 2022**

Sortie traditionnelle dans le TARN où notre collègue Patrick Mira nous a accueillis dans son manoir ombragé par des arbres millénaires Si la demeure est très conviviale et très hospitalière les routes pour l'atteindre le sont beaucoup moins. Je vous en parle en connaissance de cause, Patrice et Bernard vous le confirmeront aisément. Sachez tout de même que pour se faire pardonner notre hôte a un moyen infaillible qui vous permet

d'oublier toutes les souffrances qu'il nous a fait subir : en effet le dernier jour il vous mène chez des amis restaurateurs avec qui il a une certaine accointance et là comme par magie le repas proposé et le prix payé ont le don de vous retourner le cerveau qui vous frappent d'amnésie et vous donner une envie frénétique d'y retourner l'année suivante !

## **31 JUILLET AU 7 AOUT**

La SEMAINE FEDERALE INTERNATIONALE a enfin eu lieu après avoir été annulée ces deux dernières années. C'est à LOUDEAC dans les COTES d'ARMOR EN BRETAGNE qu'elle s'est déroulée. Michel PRODON dont c'était la énième participation a fait parti des 7500 cyclos venus de tout l'hexagone et des pays limitrophes mais je n'oublierai pas PATRICIA son épouse qui, malgré un sérieux handicap suite à sa chute du mois de Juin a tenu à être à ses côtés pour le soutenir et perpétuer cette tradition familiale encrée dans leurs gènes.

## **4 SEPTEMBRE 2022**

Fête des associations. En mon absence le stand a été tenu de main de maître, à tour de rôle, par presque tous les membres du comité directeur que je remercie grandement. Très belle journée qui nous a permis de faire une recrue en la personne de Jean Jacques Graal.

## **6 OCTOBRE 2022**

4<sup>ème</sup> sortie à la journée.

10 participants partis de Miramas pour les contreforts du Lubéron en passant par Lambesc, Cadenet et Villelaure avec halte méridienne à CUCURON pour un réconfort apprécié de tous. Le retour s'est effectué par Lourmarin et les Borrys pour les plus courageux et la petite route parallèle en contrebas pour les autres parmi lesquels notre collègue Pouney qui reprenait les sorties après la pose d'une prothèse de Hanche 3 mois plus tôt. Un grand bravo à lui qui a effectué les 130km tout de même !!

## **8 OCTOBRE 2022**

Depuis 2018 notre club s'est impliqué dans les journées VIVONS VELO, ( celleci baptisée PASTEURDON) initiées par notre Fédération et les assurances AG 2R La Mondiale au profit de l'INSTITUT PASTEUR. Malgré un temps très maussade 40 participants sur les 45 inscrits sont venus effectués la balade de 22km prévue ce qui a permis un virement de 880 Euros à cet Institut. Le ratio a été de 66% de cyclos du club et de 34% d'extérieurs.

**D'autre part tout au long de la saison encore un peu tronquée au début nous avons participé à 13 concentrations et un brevet plus deux cycloportives.**

**LE PRIX DES LICENCES RESTERA INCHANGE POUR 2022**

**Adopté à l'unanimité**

**Le Président**

**Le Secrétaire**

## **OBJECTIFS 2023**

**Participation aux challenges Départemental et Régional**

**Organisation de notre concentration le 14 mai 2023**

**Séjour cyclotouriste en AUVERGNE du 3 au 10 JUIN 2023**

**Participation à Pâques en Provence à BRANTES (à proximité de Buis les Baronnies)**

**Participation à la Semaine Fédérale à Pont à Mousson (en Meurthe et Moselle)**

**Participation à des cycloportives**

**Sorties VTT les Mardis et Vendredis**

**Sorties route les Mercredis, Jeudis, Samedis et Dimanches**

**Sorties à la journée du mois de Mars au mois d'Octobre**

**Fête des Associations en Septembre**

**Journée VIVONS VELO le 7 Octobre**

**Participation au TELETHON**